



YACHT-CLUB LUZERN

Vierwaldstätterseemeisterschaft 2010



Bei herrlichem Spätsommerwetter am 11. und 12. September trafen sich zehn 15er und 13 H-Boote im Luzerner Seebecken.

Zum Skippermeeting begrüßten wir um 11:00 Uhr am ersten Tag die Segler und Seglerinnen vor dem Clubhaus.

Die guten Thermikwinde erlaubten ein sofortiges Auslaufen und mit dem ersten Lauf zu starten. Dank dem konstanten Wind (ca. 2 BF) konnten vier Läufe durchgeführt werden.

Zurück an Land offerierte die H-Boot Flotte einen genüsslichen Apéro – herzlichen Dank! Beim anschliessenden feinen Nachtessen konnten die Segler den Tag revue passieren lassen.



Auch der Sonntag zeigte sich von seiner besten Seite bei 1-2 Bf Oberwind.
Weitere 3 schöne Wettfahrten konnten gesegelt werden.

Segler vom Bodensee, Zürichsee, Thunersee, -und Sempachersee scheuten den Aufwand nicht und reisten für unsere Regatta an.



Einige junge Gastmitglieder unterstützten uns tatkräftig in der Wettfahrtorganisation.

Eliane Aebi, Ivo Arnet (Bilder links) waren auf dem Startschiff im Einsatz, Markus Theiler und Roman Lötcher auf dem Bojenboot.

Sämtliche Helfer zu Wasser und an Land haben hervorragende Arbeit geleistet, vielen herzlichen Dank.

Da wäre noch unser Segelmeister zu erwähnen:

Dani hat nicht nur seine „Pacific“ als Startboot zur Verfügung gestellt und unermüdlich Schallsignale abgeschickt, - er wollte auch noch den nächsten Versand an alle Mitglieder vorbereiten... Gemeinsam haben wir auch das geschafft.

Zurück an Land waren nur zufriedene Gesichter zu sehen, -so macht es Spass!

Diesen Bericht haben wir weitgehend an Bord des Startschiffes erstellt.

Kari Kuhn, Wettfahrtleiter mit Dani Aeberhard, Eliane Aebi und Ivo Arnet

